## 広州日本人学校便り ~平成26年2月号~



## 学習発表会に向けて

3学期のスタートと共に、 広州日本人学校の大きな行事の一つである『学習発表会』に向けての 準備が、本格的に始まりました。

学習発表会では、小学部それぞれの学年と中学部で、1年間で学習したことや身につけたことを 発表します。発表の内容は、音楽劇や合唱、ダンスなど、学年によってさまざまです。子どもたち は、授業時間だけでなく、休み時間も有効活用し、練習に励んでいます。友だちと一緒に練習をし たり、どのように発表するのか考えたりする姿に1年間の成長を感じます。

また、小学部5・6年生を中心に、各係活動にも一生懸命に取り組んでいます。 舞台係や音響係、 照明係など、発表会を成功させるにあたって、とても重要な仕事を子どもたちが担います。

今年度は2月7日(金)と2月8日(土)の2日間が本番です。1日目は、児童生徒全員でそれ ぞれの発表を鑑賞し合い、2日目は、保護者の皆様に来校していただき、頑張りを披露します。当 日は、図工や美術などの作品も展示されます。

1年間の成長がぎゅっと詰まった、子どもたちが自分たちで作り上げる学習発表会。

最高の舞台になることと思います!乞うご期待!!





(練習の様子)



